
CSA-Alimentation  du  13  juin
2023 : SSA (délégation, SIAL,
formation),  IAHP,  ECOPHYTO…
des  moyens  sous-dimensionnés
!
Le premier comité social d’administration Alimentation s’est
tenu le 13 juin 2023 sous la présidence conjointe de Maud
FAIPOUX, directrice générale de l’alimentation, et de Nadine
RICHARD-PEJUS,  ajointe  au  chef  des  ressources  humaines
(secrétariat  général).  Au  menu  la  réforme  SSA,  la  grippe
aviaire et ECOPHYTO 2030.

Réforme SSA et remise directe
: le ministre botte en touche
!!!
Suite à l’annonce par la DGAL, le 13 avril, du lancement
imminent de l’appel à candidatures pour les délégations de
missions en SSA, et face aux nombreuses inquiétudes remontées
par  les  collègues,  les  représentants  des  organisations
syndicales, Alliance du Trèfle, CFDT, FO Agriculture et UNSA
AAF, ont saisi la directrice de Cabinet sur les enjeux de
cette réforme.
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